## 医療法人社団永楽会

グループホーム

## かがやきだより No. 112

かがやき





残暑お見舞い申し上げます。

お盆を過ぎ、少し暑さが和らいできましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

今夏は日本全土、記録的な暑さでした。高知県四万十市では8月12日に41.0度の国内最高 を観測し、初めて4日連続で40度以上となりました。気象庁の観測点927のうち90地点で 史上最高気温を記録し、熱中症による搬送者、死亡者も増えています。

かがやきでは、いつも以上に利用者様にしっかり水分補給をしていただき、熱中症予防、 夏バテ防止、体調管理に努めてまいります。

さて、去る8月1日 グループホームかがやきは開設して10年を迎えました。何も分から ず無我夢中のスタートでしたが、他事業所に見学や実習をさせていただき、研修や行政の指 導を受け、理事長はじめ当法人の他事業所スタッフ、地域の皆さま、ご家族様の助言や協力 をいただき、失敗や喜びを重ねてあっという間の10年でした。何よりもご縁のあった多くの 利用者様からたくさんの事を学び、職員一同 一致団結し、努力してまいりました。

かがやきを応援して下さった全ての方々に、大変感謝しております。

これからも利用者様が笑顔で生き生きと生活し、ご家族様にも満足いただけるよう、かが やきの運営が適切に行われるよう努力を重ねる所存です。

今後ともどうか皆様のご理解、ご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。



## 行事報告

## 7月5日 七夕家族会&運営推進会議

今年も利用者様、ご家族様、民生委員、地域の方、包括支援センター 職員、総勢26名の参加で、皆で昼食を作り一緒にいただき、楽しく過ごしました。

今年は九州出身の利用者様の郷土料理であるだご汁に挑戦しました。教えていただきなが ら作りましたが、だご汁は野菜がたっぷり入り、だご(団子)がもちもちつるんと舌触りが 良く、とても美味しかったです。また食べたい!!皆さまはいかがでしたか?

その後、かがやき 10 周年を記念して作った DVD を皆さんに観ていただきました。古い写真 をかき集めて整理する作業が大変でしたが、とても懐かしく10年の思い出が蘇る作品でした。 これから先もずっと続くかがやきを、どうぞよろしくお願いします。

8月 8日 14:00~音楽療法

8月22日 14:45~フラダンス

8月23日 14:00~法話会

白蓮寺の住職様が来られます

9月 9日 誕生日会

14:00~音楽療法 9月12日

9月14日 敬老会

呉市文化ホールで行われる

地域の敬老会にお邪魔します

9月19日 14:00~運営推進会議

9月26日 14:45~フラダンス



de de